



Le Prix Nobel de la paix en 1984 pour son combat contre le régime raciste est mort à l'âge de 90 ans. Il avait inventé la belle idée de « nation arc-en-ciel » pour caractériser la nouvelle Afrique du Sud démocratique et non raciale.

Cet homme d'Église, prix Nobel de la paix en 1984 pour son combat contre le régime raciste, est celui qui avait inventé la belle idée de « nation arc-en-ciel » pour caractériser la nouvelle Afrique du Sud démocratique et non raciale.

Il avait présidé la commission Vérité et Réconciliation, à la demande de Nelson Mandela, instrument majeur du pardon et de la reconstruction politique.

Ce qui ne l'a pas empêché, par la suite, d'émettre les plus vives critiques contre certains dirigeants de l'ANC. Desmond Tutu venait de fêter, en octobre, ses 90 ans. Il avait gardé son rire légendaire et son regard facétieux.